
Cerimónia de hastear da bandeira Eco-Escolas 

 

 

 

No dia oito de novembro decorreu na escola secundária Lima-de-Faria a 
cerimónia de hastear da Bandeira Eco-Escolas.  

Com a presença do Dr Pedro Cardoso, da Drª Cláudia Azevedo e da Drª Emília 
Pimentel, em representação do Município, reuniu-se um grupo de alunos, 
professores e assistentes operacionais para juntos procederem ao hastear da 
bandeira Eco-Escolas. 

O representante do Município deu os parabéns à escola e ao agrupamento 
pelo trabalho realizado em prol do ambiente e exortou os alunos a continuarem 
a tarefa de cuidarem da sua proteção. 

 

 



 


